

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim, dengan memanjatkan syukur Alhamdulillah kepada Allah SWT atas segala Rahmat, dan Karunia-Nya pada penulis, akhirnya penulis dapat menyelesaikan penyusunan proposal seminar hasil tesis yang berjudul : “Perbandingan Pengaruh Penerapan Pembelajaran Sainifik dengan Pembelajaran *Konvensional* terhadap *Kreativitas* dan Hasil Belajar Penjas Siswa di Sekolah Menengah Atas (SMA) Negeri dan Swasta Sekota Kisaran Kabupaten Asahan”.

Pemilihan judul tesis ini dilatar belakangi oleh penerapan dua kurikulum yang dilakukan di tingkat Sekolah Menengah Atas (SMA) untuk wilayah Kabupaten Asahan khususnya di kota Kisaran, yaitu Kurikulum Tingkat Satuan Pendidikan (KTSP 2006) dan Kurikulum 2013. Penulis mencoba melakukan eksperimen dengan membandingkan KTSP 2006 dan K 2013 untuk melihat mana yang lebih unggul ditinjau dari kreativitas dan hasil belajarnya.

Adapun penulisan dan penyusunan proposal seminar hasil tesis ini merupakan sebahagian dari persyaratan untuk memperoleh gelar akademik Magister Pendidikan Olahraga pada Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan (UNIMED).

Dalam penulisan dan penyusunan proposal tesis ini penulis menyadari banyak kekurangan yang masih harus di revisi untuk dapat mencapai kata sempurna, untuk itu secara khusus penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada Rektor Universitas Negeri Medan (UNIMED) yaitu Prof. Dr. Syawal Gultom M.Pd kemudian Direktur Pasca Sarjana Universitas Negeri Medan yaitu Prof. Dr. Bornok Sinaga M.Pd serta Dr. Albadi Sinulingga, M.Pd sebagai pembimbing I sekaligus ketua Prodi Pendidikan Olahraga dan Dr. Sabaruddin Yunis, M.Pd sebagai

pembimbing II yang telah membimbing, serta Dr. Nurhayati Simatupang, M. Kes yang telah mengarahkan, dan memberikan saran-saran sehingga proposal seminar hasil tesis ini dapat terselesaikan.

Demikian juga penulis mengucapkan terima kasih kepada Ayahanda tercinta Suparto dan Ibunda tercinta Alm Djumiah serta Mertua Ayahanda Bambang Misran dan Ibunda Nurmiyati S.Pd.i. Tak lupa juga buat Istri tercinta Rahmayani, S.Pd. anak tercinta Kazzayara Shofia Wicaksana dan Ahmad Khazimi Wicaksana, seluruh keluarga serta rekan-rekan yang tidak mungkin saya sebutkan satu-persatu yang telah berdo'a dan memberikan dukungan kepada penulis sehingga terselesaikannya penulisan proposal seminar hasil tesis ini.

Akhir kata penulis mengucapkan terima kasih kepada seluruh Dosen Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan yang telah meluangkan ilmunya kepada penulis, kepada Staf Administrasi Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan, termasuk rekan-rekan mahasiswa S2 Pendidikan Olahraga khususnya POR B-2 angkatan 2015. Penulis mengucapkan terima kasih kepada Guru Pendidikan Jasmani dan Kesehatan SMA Negeri dan Swasta Sekota Kisaran Kabupaten Asahan yang diantaranya SMA Negeri 1 Kisaran, SMA Negeri 2 Kisaran, SMA Swasta Tamansiswa Kisaran dan SMA Muhamadiyah Kisaran serta kepada Kepala Sekolah SMA Negeri dan Swasta Sekota Kisaran, seluruh siswa, Guru serta Staf yang telah banyak membantu dalam kegiatan penelitian.

Medan, April 2019

Wicaksono